



LA GASEOSA «SANTO NIÑO DEL REMEDIO» SEGUIRA SIENDO ESPAÑOLA

Un amigo del tío Manuel, dueño de la fábrica de gaseosas y sifones «Santo Niño del Remedio», de Bollullos Par del Condado, ha desmentido la noticia de la posible venta de dicha empresa a un importante grupo norteamericano.

—Pues, no señor —dijo el portavoz—. Ni ha habido conversaciones, ni ná, ni ná. Lo que ha pasado mayormente es que pasaron por aquí unos americanos una tarde de calor de ésas, usted me entiende, ¿no? Y se pararon y se comieron unos polos de los que aquí fabricamos, para lo que usted guste mandar.

»Y entonces —añadió el portavoz—, pues resulta que preguntaron que cómo se hacían los polos. Pero ná má. Ni van a comprar la fábrica ni ná de ná.

La sociedad «Fábrica de Gaseosas y Sifones Santo Niño del Remedio» se constituyó en Bollullos en 1923 con un capital de cincuenta duros de los de entonces, una batería de coche y una máquina de llenar sifones de segunda mano. Como presidente, consejero-delegado, enlace sindical, repartidor y todo de la empresa figura actualmente el tío Manuel.

Por otra parte, otro señor, éste amigo del tío Cirilo, dueño de «Carbónicas Bollulleras», no ha dicho esta boca es mía cuando le han preguntado si les iba a vender la fábrica a los americanos. «Carbónicas Bollulleras» se constituyó en 1941 con un capital de 1.250 pesetas, procedentes del cupón pro ciegos, y fabrica el sifón «Cristo del Perdón», aparte de la gaseosa «Suspiros del Condado», en sus sabores limón, naranja y blanquito sabiendo a nada.

EL SASTRE DE LA CAPA DE LUIS CANDELAS

